
384 

《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第三百八十四篇 

得救后的第一步 

无论是在做驾驶的，做建筑的或者行医的都有第一步，而这第一个步骤是及其重要的。对

于初信者的第一步也很重要，这往往显示了一个人的真本性。这初步印象透露了我们是谁和我们是

属谁的，同时也时常透露了什么是我们心中所爱和与谁同行在这人生的轨道上。 

得救后的第一步是舍己。耶稣在路加福音9：23说过：“若有人要跟从我，就当舍己，天天

背起他的十字架来跟从我。” 

跟从耶稣的首要条件是舍己，这并不是目的地，神的荣耀才是我们的目标，如没有舍己就

谈不上跟从，没有跟从就成不了门徒（路加14:27）。如果得救后一开始没有做到舍己，那你的灵

命就到了绝路，你又会回到原来的你。这里的舍己不是说每天去教堂两次，或参与教会的活动，或

禁食某些食物或穿某类衣服等，舍己的意思是从早到晚无怨无悔地献上自己为祭。耶稣说：“让他

舍己，天天背起他的十字架。”一天24个小时，一小时60分钟，一分钟60秒，我们务要每时每刻舍

己。 

当你什么时候停止了舍己，那时候就不能说自己是耶稣的门徒，因为你不能来到神面前。

如果我们没有每时每刻舍己，那我们就没有服在神的权柄下。虽然我们的谈吐举止沾有宗教习惯的

影子，其实是表里不一。您不能随着肉体去挑选神的旨意。原因就在马太福音10:38里已经说的很

清楚：“不背着他的十字架跟从我的，也不配作我的门徒。” 这意思是说进不了天堂的。现在让我

来举些舍己的列子。 

记得有一次我跟我的太太说：“爱人啦，我已经上了年纪了，再也不想搭飞机过大西洋了，

这样长途的飞行约有42次了。” 再说经济也不充裕。不过一同往常，她还是鼓励我去祷告。因为我

知道，这回如果不找另外一位主仆祷告印正，我会偏向自己意愿而选择不出国。当时这位主仆帮我

代祷后就立刻说: “主告诉我那里有人需要你。” 因此，我就舍己并告诉我的爱人这次我们又要再

次出国。接着主说：“你也把你的孙子一同带去。” 于是，我就想办法买了第三张机票。不久，我

们就在奥地利阿尔卑斯山下的旅店住下了，有一天旅店的老板突然间把她的手机递给了我，就说在

话筒的另一边有一位女士想寻求短见。我们三个人立刻开了长达两个小时山路的车终于找到了她。

虽然当时我不住地读圣经给她听和恳切地为她祷告，可她一点也没有改变想自杀的初衷。然后，我

就叫我的孙子用他深沉圆润的男低音唱诗歌给她听，这首诗歌是这样唱的：“当平静像一条河流陪

伴我的路，当悲伤像大海的巨浪翻滚......” 她就用她国家的语言也合着唱起了这首出名的诗歌，

还朝天高举她的双手，此时神的荣耀和温馨充满了我们，同时也战胜了撒旦魔鬼因而她也就取消了

自杀的念头。如果当初我坚持自己的意愿而不出国就无法挽救这位女士，所以这里足以显示主大能

的安排和我们服从的重要性。因此证明神要我们舍己是必走的第一步。 



我们决不能允许外在因素或个人喜好或理由来阻止我们跟从耶稣，我们蒙召乃因信。但必

须舍己才能证明全信。肉体的意志是不可靠的。只有将己钉在十字架上，灵命才会成长，要相信神

的能力是在人的软弱上显得完全。不舍己就不懂的真爱，因这爱是来至无限资源的神。回来后不久

我的行程就得到了回报，在我一生所有的旅行中这回是最轻松愉快的。“神是赏赐那寻求祂的人。”

所以我们不单要寻求祂，也要寻祂的旨意。 

有一次星期六，我正为主日讲道的题材而研读和祈祷。星期六，除了进食时与家人同坐，

其余的时间我一贯隔离自己。当我面向窗外祈祷时，看到我的爱人正在为花园翻土而做的很吃力。

主对我说：“你出去帮她”而己却回答：“我被命定是讲道，祈祷和准备布道的题材。” 但是耶稣又

说了一遍：“你去帮她翻土。” 弟兄姐妹们，你可以花上全部精力为讲道题材凑备，研读和祈祷也

会是白费心机的。因为没什么事能比每时每刻服从圣灵更重要。想知道因昨天的服从而得到神的赞

赐是什么吗？就是第二天我正迈向被神膏油的主日礼拜堂。如果星期六我没有舍己去顺服神，那我

在主日讲道就成了呜的锣，响的钹。 

还有一次，一个姊妹请我去病院探望她的丈夫，当时他是一个酒鬼。她期望我去拯救她丈

夫的灵魂。那时候我根本不想去，原因是我做不到她的要求 – 人是没能力去拯救任何人的灵魂，

只有耶稣才有这能力。可是当时我舍己就去了，那男子不但非快地拒绝了我，还告诉他的太太他再

也不想看到那位传道士。过了几个星期后，耶稣对我说：“再回去探望这个人。” 己又答道，“难道

你不知道你已被拒绝了一次，你还回去干嘛？” 我不得不再次舍己而去那男子所在的地方。不到五

分钟那人相信了耶稣，就把心献上。胜利必经过十字架。当我们舍己再跟从耶稣，就体会到保罗在

哥林多后书3:18所说的话以这种方式“荣上加荣，如同从主的灵变成的。” 

所以，你看到得救后的第一步就是舍己。这就是耶稣所说的“天天背起你的十字架。”唯

有舍己和服从合手同行才能明白背十字架的宝贵和够资格承受那产业（马可10:28 -30）。你不偏

离行在这条路上，人生就会变的更甜蜜，更美好，更明亮了！这就是主的道路。 

在天然的情况下弟兄们会倾向于牧养一个人数多的教堂。因为肉体想被人重视和认同。但

是，神极少用这种方式来带领我们。我曾经牧养的教堂总是比上一家小。我不得不对所有大的教堂

说‘不!’最后一次我被呼召到的教堂只有两名男子，四名妇女和四个小孩子。但是因为神带领我

们走这条路，所以我们的福杯满溢，在主里非常满足。无论十字架在哪里，那里就会有力量和荣耀。

只有祂的旨意才算数。 

这就是为什么耶稣要我们祷告“成就你的意思。”成就主旨意的途径是舍己，因为肉体永

远不会跟从耶稣。有人说过成为一个得胜的基督徒的密诀就是舍己。 死了才有生命（约翰福音12:48;

加拉太书2:20）。现在我们还需要清楚一件事，就是除了舍己我们还需要攻克己身。你可能质疑这

不就是死守律法，可这对我来说，这就是爱。耶稣说：“你們若愛我、就必遵守我的命令” （约翰

福音14:15）。耶稣在33年来的每一秒都是舍己。你越爱耶稣就越愿意攻克己身和舍己而成为一个

得胜者。如果不叫身服你，你就不能成为一名医生，一名飞行员，一名律师或乳牛场的农夫。作为

一个农夫，不管什么天气或你想不想工作，你都必需每天一大早为众头乳牛挤牛奶，否则它们会死

的。弟兄姐妹，如果你们不攻克己身去祈祷，作见证，奉献和寻求神的旨意，然后再实行那旨意，

后果是你的灵命将会熄灭。在这世上受过最严谨的攻克己身就是耶稣。作为一个基督徒认为他可以



为所欲为地活在“自满宗教温室”中，还胸有成竹地会踏进圣洁的天堂，这是又可耻又荒谬的理念

行为！ 

得救后的第一步是舍己，这是唯一的起点。要一心一意地坚守真道，否则你的光将会熄灭。 
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